

Pour diffusion immédiate
Le 20 mai 2016

L'industrie yukonnaise des placers veut mieux se faire connaître

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon allouera 196 000 \$ durant trois ans à la Klondike Placer Miners' Association (KPMA) pour lui permettre d'effectuer une analyse des retombées économiques et d'organiser une campagne de sensibilisation du public.

« Nous reconnaissons que l'industrie de l'or placérien est depuis plus d'un siècle l'un des plus importants moteurs du territoire sur les plans culturel et économique », a déclaré le ministre du Développement économique, M. Stacey Hassard. « Les renseignements recueillis dans le cadre de ce projet permettront de soutenir une industrie durable et en santé pour les années à venir. »

L'analyse des retombées économiques permettra d'évaluer l'apport de l'industrie des placers à l'économie du Yukon par rapport aux autres industries. La campagne de sensibilisation sera axée sur une stratégie visant à susciter l'intérêt du public et à mieux l'informer sur l'industrie de l'exploitation des placers.

Le projet sera financé par l'intermédiaire du Fonds de développement des industries stratégiques du ministère du Développement économique. La KPMA prévoit que la campagne permettra de mieux renseigner la population sur les retombées socioéconomiques et culturelles de l'industrie de l'or placérien. L'association espère aussi que le projet lui permettra d'accroître le nombre de ses membres et sa capacité en tant qu'association.

« L'exploitation des placers fait partie intégrante de la culture et de l'identité du Yukon », a souligné le président de la KPMA, M. Mike McDougall. « Nous nous réjouissons d'avoir la possibilité de démontrer aux Yukonnais la contribution importante de cette industrie sur les plans social et économique, non seulement dans la région du Klondike, mais à la grandeur du territoire. »

La KPMA a été créée en 1974 par 56 exploitants de placers qui s'étaient rassemblés à Dawson afin de promouvoir et de protéger les intérêts de leur industrie. Depuis, l'association a grandi et elle représente aujourd'hui près d'une centaine d'exploitations de placers détenus par des entreprises familiales de diverses régions du territoire.

Le gouvernement du Yukon continue de promouvoir le territoire en tant qu'endroit propice aux investissements dans le secteur minier et dans d'autres secteurs, jouant ainsi un rôle de catalyseur pour favoriser une industrie minière viable qui procurera des avantages durables pour tous les résidents du Yukon.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Kara Johancsik
Développement économique
867-667-5378
kara.johancsik@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-204

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.